

Un SIAMS virtuel réussi

Le SIAMS à la sauce virtuelle a vécu une belle première édition. Organisé durant quatre jours, l'événement a «fermé ses portes» sur un bilan positif hier soir.

La manifestation visait à compenser le déplacement du traditionnel salon des micro-techniques de l'Arc jurassien du mois d'avril au mois de novembre en raison du coronavirus. Profitant de cette expérience d'un genre nouveau, quelque 65 exposants ont ainsi eu l'occasion de disposer d'une plage horaire sur le site internet du SIAMS pour publier une vidéo de leurs activités ou nouveautés, tout en interagissant avec les internautes via un «chat» en ligne.

«Malgré quelques soucis techniques et un «chat» moins utilisé que je le pensais, l'expérience s'est globalement bien

passée», se réjouit Pierre-Yves Kohler. Satisfait, le directeur du SIAMS relève avoir déjà eu des retours encourageants. «Les vidéos ont enregistré une centaine de vues chacune en moyenne. Plusieurs exposants m'ont dit se réjouir d'avoir pu profiter de cet événement virtuel pour communiquer et avoir de la visibilité.»

Fort de ce constat, Pierre-Yves Kohler indique qu'une pérennisation de l'événement est envisageable. Le SIAMS virtuel pourrait ainsi potentiellement être organisé à un rythme bisannuel, en alternance avec le SIAMS «physique». «Nous allons maintenant contacter tous les exposants pour dresser un bilan complet, voir ce qui peut être amélioré et déterminer s'il y a bien lieu de revenir avec une nouvelle édition sous cette forme.» **CB**